市では、敬老の日の記念行事として、今年度中に100歳以上になられるかたと、昨年の敬老の日の翌日から今 年の敬老の日までに90歳になられたかた106人を訪問し、ご長寿をお祝いしています。

9月3日には、市長、副市長と健康福祉課職員が100歳以上のかたと、90歳のかたを訪問し、ご長寿をお祝いし ました。

また、市内各地では高齢者の日ごろの労をねぎらい、敬老会が開催されました。

健康福祉課高齢・障害係 🏠 25 1183







濱口 よし枝 さん (答志町) 105歳

市内最高齢者となり、よし枝 さんもご家族のかたも大変喜 ばれていました。これからも みなさんに囲まれ笑顔を絶や さずお元気でいてください。





中西 時次郎 さん (坂手町) 101歳

和気あいあいと過ごすこ とがお好きな中西さん。い つもお友達と仲良く楽しく 過ごされています。



満100歳を迎えられるかたに内閣総理大臣から祝状

今年度満100歳になられる14人のかたに内閣総理大臣から長寿の祝状と記念品が贈られました。



細かい作業がお得意で、針に糸を 通したり小さいサイズの折り紙で鶴 をキレイに折ったりできます。自分 の歯で硬いものを食べられます。



100歳以上で介護認定がないの

は内田さんだけです。氷川きよし さんのファンで、コンサートに行 かれることもあるそうです。



榎村 をつや さん

日々朗らかに過ごされており、 お食事はご自身で食べられて、 レクリエーションにも参加され 元気に日々を送っています。



川村 るい子 さん

多才多芸で、絵を描かれたり 洋裁を嗜まれたりしていまし た。見せて頂いた女性画からは、 艶めかしさが感じられました。



とても働き者で、90を過ぎて からもいつも自分にできる仕 事を探し、編み物や裁縫など をされていました。



「ここに越して来て13年、もう 間もなくです、もう間もなくで すと言われながら、鳥羽の風土 に守られ100歳になります|



杖なしで歩けて、ピシッと正座も できて、おしゃべりが好き。病気 やケガをしても回復がとても早 いスーパーおばあちゃんです。



長谷川 秋一さん

安定してしっかり歩ける長谷川さ ん。介護シューズではなくサンダ ルを愛用しています。



濱口 ゆわゑ さん

塗り絵で濃淡法を用いるな ど、指先を使う細かな作業を 今でもされています。書道がお 上手です。



70歳を過ぎてから編み物を始め てセーターを編み上げました。ま た、大正琴を習い「まつり博・三 重 '94」で披露されました。



お友達に囲まれてよくお笑いに なるかたです。いつも家事のお 手伝いをされているそうです。



山下 マン子さん

折り紙がお上手で、紙を細かく編 み込む作業も難なくこなされます。 歩行もしっかりしており、スタスタ と動けます。